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Compte rendu de l’Assemblée Générale  

du club des cyclotouristes Couserannais  

exercice 2024 

ce 18 décembre 2024  

 
 

Etaient présents :Abribat Christian, Aubry Francis, Aubry Michèle, Berthoumieux 

Jacques, Boussioux Claudette, Boussioux René, Dejean Marie Josée, Lafforgue 

Roger, Morançay Ghislaine, Osmond Geneviève, Oundjian Jeannine, Oundjian 

Michel, Papy Daniel, Papy Elé, Servant Roger, 

 

Etaient excusés :Guy Dedieu, Marie Josée Dedieu, Josiane Berthoumieux, Michel 

Rebuffat, Coste Gilbert, Servant Irène, Patrick Grein, Domenc Francine, Heulin 

Alain, Heulin Monique, Michel Andrée.  

 

Absent : Bosc Michel. 

 

Invités: Anne Marie Dubouch Co-Présidente de l’OMSEP, Bernard Girard 

Président du CODEP Ariège, Patrica Marrot membre de la commission des Sports 

à la Mairie de Saint Girons. 

 

 

Le Président en exercice Michel Oundjian ouvre la séance à 17H 30 et présente 

l’ordre du jour. 

 

 

Ordre du jour 
 

Rapport moral et d’activités du Président Michel Oundjian 

Rapport financier du trésorier et le budget prévisionnel présentés par Ghislaine 

Morançay. 

Rapport de la commission Communication et site Informatique de Michel Rebuffat 

présentée par Michèle Aubry, 

Rapport commission sorties journées et sécurité présentée par Michèle Aubry, 

Rapport de la commission Groupe voie douce présenté par Daniel Papy. 
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Rapport moral présenté par Michel Oundjian, président en 

exercice.  
Permettez-moi,  pour ce tout premier rapport moral, de vous remercier tous pour 

l’attention que vous avez portée à la vie de notre club. 

 Nous y trouvons de la bonne humeur, de la convivialité,  des voyages, des 

sorties et nous côtoyons les peines également car il y règne un climat de 

fraternité.  

Pour parvenir à proposer un cadre à nos activités,  certains s’impliquent, souvent 

dans l’ombre et avec ardeur pour que tout soit le plus parfaitement proposé, pour 

que tous les obstacles soient levés.  

L’un de ceux là est aujourd’hui dans la peine, tout seul à relever la tête et nous 

ne pouvons pas faire grand-chose pour partager sa souffrance et son combat. 

Guy a toujours été là  pour chacun d’entre nous lorsque nous en avons eu besoin. 

Toujours présent avec clairvoyance et spontanéité et nous sommes démunis et en 

colère devant tant d’impuissance.  

Il n’est pas là aujourd’hui, parmi nous, mais reste présent dans nos 

préoccupations et nous saurons rester aux côtés de Marie-Jo et de Guy dès qu’ils 

auront besoin de nous. 

      Je tiens évidemment remercier les cyclos présents à cette assemblée et à 

excuser ceux qui, empêchés, n’ont pu venir. 

  

      Cette année encore notre club a relevé la tête et a pu nous permettre de 

faire quelques milliers de kilomètres avec nos bicyclettes. Quelques milliers de 

mètres de dénivelés nous ont permis de gravir quelques cols. 

En peinant, en soufflant mais toujours avec plaisir devant l’effort et la boisson 

sympathique qui nous accueille au moment de la pause. 

 

      Nous avons mis un point d’honneur à fêter avec nostalgie le 40ème anniversaire 

de notre club en invitant le président fondateur : Marc Sauvaget ainsi que Gérard 

Cambus,  adjoint au service des Sports à la municipalité de Saint Girons.  

À cette occasion de rencontre festive nous étions 30 à nous réunir encore dans la 

joie et la bonne humeur. Le tee-shirt réalisé pour l’occasion grâce au concours de 

la famille Aubry a été brodé au logo du club.  Il nous permettra de nous souvenir 

de ce moment là.  

 

Notre randonnée ‘’Huit du Couserans’’ a été,  grâce au dévouement de nombreux 

adhérents, un véritable succès. En effet nous avons enregistré 60 participants qui 
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nous ont témoignés tous de chaleureuses félicitations pour la qualité de 

l’organisation et de ses ravitaillements et rafraîchissements. 

Michèle nous le rappellera tout à l’heure, mais nous nous efforçons de répondre 

présents aux organisateurs du département lorsqu’ils proposent des randonnées. 

Aussi avons-nous participé à l’Audax 100 du Club de Larroque d’Olmes, La 

randonnée de La Lèze, à l’AG et au 40 ème anniversaire du CODEP 09 à Pamiers. 

Guy avait organisé encore cette année une sortie club à Péniscola. 16 personnes 

faisaient partie du voyage avec Minibus, remorque chargée de 10 vélos plus 2 

véhicules personnels avec leur portes-vélos. Une très belle préparation et une 

superbe réussite.  

Guy toujours avait proposé et organisé un mini séjour sur le Canal du Midi, pour la 

partie qu’il restait à découvrir. 3 belles journées de randonnée parfaitement 

maîtrisées  

Merci Guy  pour ton dévouement qui mérite d’être mentionné ! 

 

Concernant les remerciements,  je ne veux oublier personne,  car ce club est aussi 

le vôtre, grâce à l’implication bénévole de tous mais aussi de : 

   Michel Rebuffat, notre Web Master qui œuvre toujours pour que notre site 

internet soit attrayant et actualisé rapidement et sa contribution active dès que 

nous lui demandons de nous préparer une maquette par exemple ! 

    Élé  toujours présente épaulée par Michèle, Marie-Jo, Josiane, Ghislaine et 

Jeannine  pour faire que notre logistique d’accueil soit toujours au Top. 

    Michèle a particulièrement travaillé pour que les commandes de tenues de club 

et tee-shirt soit menées avec brio. Merci Michèle ! 

    Daniel, notre coach sportif, pilotant le groupe Voie Douce toujours avec cette 

gentillesse qui le caractérise et la patience dont il fait preuve en toutes 

circonstances. Merci Daniel ! 

     Nous n’oublions pas bien sûr Geneviève et Francine qui se sont dévouées 

entièrement aux destinées de notre club et qui aujourd’hui ont passé le témoin.  

Ainsi les fonctions du club passent de main en main… 

    Grâce à notre doyen, Jacques, les kilomètres n’arrêtent pas de s’accumuler 

depuis des décennies. Nous lui renouvelons toute notre admiration et nos 

encouragements ! 

     Parmi les moins jeunes qui ont œuvrées au sein de ce club se trouve notre 

Président d’honneur Gilbert. Qu’il soit à nouveau remercié pour tout cet héritage 

qu’il nous laisse tout en nous accompagnant sans relâche pour tous les événements 

à préparer. Un grand merci Gilbert ! 

  

 Enfin, je souhaite malgré nos différences de vues, remercier Alain pour avoir 
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assuré la présidence de ce club durant ces dernières années.  

 

Au chapitre des finances, le rapport comptable et financier de notre trésorier 

absent ce soir sera développé par notre secrétaire. 

Les mouvements comptables ont été nombreux cette année au regard des 

nombreuses organisations qui génèrent des entrées et des sorties financières qui 

passent par la comptabilité du club. L’exercice se solde par un résultat déficitaire 

de – 1074,98 €. 

Cela est la conséquence de nos participations à l’achat de tenues, tee-shirt 

anniversaire  et l’achat de quelques équipements nécessaires comme une trousse de 

secours, éclairages de sécurité et bombes de peinture pour le marquage de notre 

randonnée. De plus notre club a pris en charge une partie des frais de déplacement 

du voyage à Peniscola. Notre trésorerie cependant est bonne puisque nous avons 

2885 € sur notre livret A et 942 € sur notre compte courant portant notre solde 

bancaire cumulé  à 3827 €. 

Notre club compte 28 adhérents payants et 22 licenciés à la fédération française 

de vélo.  

 

Je vous rappelle que le club est également propriétaire d'une remorque 10 vélos de 

marque Lider, d'un porte vélo de marque Thulé 3/4 places, d'une trousse d'outils 

qui représentent aussi un capital d'environ 2000 €. 

  

Enfin, dans le cadre de cette  assemblée générale annuelle réunie ici ce soir, nous 

procéderons à l'élection d'un nouveau bureau directeur avec la désignation des 

différents postes. Comme je vous l’avais demandé lors de l’envoi de cette invitation 

à notre AG, toutes candidatures sont les bienvenues pour l'avenir et le 

fonctionnement du club. 

 

Encore un grand merci à tous pour votre implication dans la vie de notre club, et 

souhaite que cette année 2025 à venir, nous permette, TOUS ENSEMBLES, de  

faire que cette petite famille de cyclos reste unie et vive encore de beaux moments 

sur les routes couserannaises. 
 

 

       La parole est donnée à Ghislaine, qui, en sa qualité de secrétaire présente 

le Compte de résultat 2024 de Guy  et le budget prévisionnel 2025 élaboré par le 

président et la secrétaire. 
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outil comptable créé et mis à disposition par la Ligue de l'enseignement de la Dordogne - Centre de Ressources et de Développement à la Vie Associative (CRDVA) - Tél. : 05 53 02 44 00

ASSOCIATION : NOM CYCLOS  CLUB  ST GIRONS  COUSERANS 
SECTION : Projet Oundjian

C- COMPTE DE RESULTAT  –  Année : 

CHARGES 2024 N-1 ou N+1 PRODUITS 2024 N-1 ou N+1

60. Achats 2024 N-1 ou N+1 70. Ventes de produits et services 2024 N-1 ou N+1

601. Matières premières 0,00 € 701. Ventes de produits finis 0,00 €
602. Fournitures de Bureau et achat logiciels 173,45 € 702. Ventes de produits intermédiaires
604. Études et prestations 0,00 € 704. Travaux 0,00 €
605. Matériels securité vélo feux cligno et peinture 123,65 € 705. Études 0,00 €
606 à 609. Participation achat vêtements vélo 574,24 € 706. Prestations de services  voyages 0,00 €

Total achats 871,34 € 0,00 € 707. Vente de marchandises 114,20 €

603. Variation des stocks 0,00 € 708. Produits des activités 8 couserans 187,00 €

Total ventes 301,20 € 0,00 €

61. Services extérieurs 2024 N-1 ou N+1

611. Sous-traitance générale 0,00 € 75. Produits de gestion 2024 N-1 ou N+1

612. Redevances de crédit-bail 0,00 € 751. Redevances pour concessions 0,00 €
613. Locations 754. Collectes frais séjour Péniscola 9 034,00 €
614. Charges locatives  garage 100,00 € 756. Cotisations  licences 1 875,00 €
615. Entretien et réparations 0,00 € 758. Produits divers rando permanente 5,00 €
616. Primes d'assurances fédération et annul voyage 225,00 € Total produits de gestion 10 914,00 € 0,00 €

617. Location mininus séjour et participation frais dépla 749,20 €
618. Frais séjour Péniscola 8 821,00 € Autres produits 2024 N-1 ou N+1

Total services extérieurs 9 895,20 € 0,00 € 71. Production stockée 0,00 €

74 Subvention Mairie 800,00 €
62. Autres services extérieurs 2024 N-1 ou N+1 74. Subvention CODEP09 250,00 €

621. Personnel extérieur 0,00 € 76. Produits financiers intérêts livret  A 106,49 €
622. Frais Obsèques 60,00 € 77. Produits exceptionnels,rembour frais fina 68,00 €
623. Participation club achats divers 0,00 € 78. Reprises sur amortissements 0,00 €
624. Transports 79. Transferts de charges 0,00 €
625.Réceptions Courses et repas 1 095,20 € Total autres produits 1 224,49 € 0,00 €

626. Frais postaux et de télécoms
627. Frais bancaires (tenue cpte et carte) 135,20 €
628. Divers affranchissements 5,23 € TOTAL PRODUITS 12 439,69 € 0,00 €

Total autres services extérieurs 1 295,63 € 0,00 €

RESULTAT DEFICITAIRE -1 074,98 € 0,00 €

64. Charges de personnel 2024 N-1 ou N+1

641. Rémunérations du personnel 0,00 € 18-déc-24
645. Charges de sécurité sociale 0,00 €
647. Autres charges sociales 0,00 € Signatures :
648. Autres charges de personnel 0,00 €

Total charges de personnel 0,00 € 0,00 €

Autres charges 2024 N-1 ou N+1

63. Impôts et taxes 0,00 €
65. Frais licences 1 355,50 €
66. Charges financières  Bancaire 0,00 €
67 Adhésion FFCT et OMSEP 97,00 €
68. Dotations aux amortissements 0,00 €
69. Impôts sur les sociétés 0,00 €             Secrétaire Ghislaine MORANCAY

Total autres charges 1 452,50 € 0,00 €

TOTAL CHARGES 13 514,67 € 0,00 €

86. Emplois des contributions volontaires 2024 N-1 ou N+1 87. Contributions volontaires 2024 N-1 ou N+1

860. Secours en nature 0,00 € 870. Bénévolat 0,00 €
861. Mise à disposition gratuite de biens 0,00 € 871. Prestations en nature 0,00 €
862. Prestations 0,00 € 872. Dons en nature 0,00 €
864. Personnel bénévole 0,00 € Total contributions volontaires 0,00 € 0,00 €

Total emplois des contributions 0,00 € 0,00 €

CHARGES 13 514,67 € PRODUITS 13 514,67 €

2024

Président Michel OUNDJIAN

Trésorier Guy DEDIEU
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Le bilan 2024 ainsi que le budget prévisionnel 2025 sont soumis au vote et 

adoptés à l’unanimité des membres présents et représentés. 

 

La parole est donnée à Michèle Aubry pour présenter le rapport élaboré par 

Michel Rebuffat concernant la commission communication et Webmaster 

 

Assemblée Générale Club Cyclotouriste du Couserans 

18/12/2024 

outil comptable créé et mis à disposition par la Ligue de l'enseignement de la Dordogne - Centre de Ressources et de Développement à la Vie Associative (CRDVA) - Tél. : 05 53 02 44 00

ASSOCIATION : NOM CYCLOS  CLUB  ST GIRONS  COUSERANS 
SECTION : NOM

C- BUDGET PREVISIONNEL  –  Année : 

CHARGES 2025 N-1 ou N+1 PRODUITS 2025 N-1 ou N+1

60. Achats 2025 N-1 ou N+1 70. Ventes de produits et services 2025 N-1 ou N+1

601. Matières premières 0,00 € 701. Ventes de produits finis 0,00 €
602. Fournitures de Bureau 75,00 € 702. Inscriptions 8 couserans  0,00 €
604. Études et prestations 0,00 € 704. Travaux 0,00 €
605. Matériels, équipements sécurité vélos 0,00 € 705. Études 0,00 €
606 à 609. Achats de fournitures et marchandises 300,00 € 706. Prestations de services  voyages 0,00 €

Total achats 375,00 € 0,00 € 707. Avances frais voyage 0,00 €

603. Variation des stocks 0,00 € 708. Produits des activités annexes 0,00 €

Total ventes 0,00 € 0,00 €

61. Services extérieurs 2025 N-1 ou N+1

611. Sous-traitance générale 0,00 € 75. Produits de gestion 2025 N-1 ou N+1

612. Redevances de crédit-bail 0,00 € 751. Redevances pour concessions 0,00 €
613. Locations vélos initiation 0,00 € 754. Collectes 0,00 €
614. Charges locatives  garage 100,00 € 756. Cotisations  licences 1 669,50 €
615. Entretien et réparations 0,00 € 758. Produits divers de gestion 0,00 €
616. Primes d'assurances 300,00 € Total produits de gestion 1 669,50 € 0,00 €

617. Cotisation OMSEP 40,00 €
618. Divers 0,00 € Autres produits 2025 N-1 ou N+1

Total services extérieurs 440,00 € 0,00 € 71. Production stockée 0,00 €

74 Subvention  CODEP 0,00 €
62. Autres services extérieurs 2025 N-1 ou N+1 74. Subvention OMSEP 800,00 €

621. Personnel extérieur 0,00 € 76. Produits financiers  livret  A 100,00 €
622. Frais Obsèques 100,00 € 77. Produits exceptionnels remboursement CB 60,00 €
623. Participation club achats divers 0,00 € 78. Reprises sur amortissements 0,00 €
624. Transports séjours club 500,00 € 79. Transferts de charges 0,00 €
625.Réceptions sorties journées 300,00 € Total autres produits 960,00 € 0,00 €

626. Frais postaux et de télécoms 35,00 €
627. Services bancaires et assimilés 120,00 €
628. Divers 0,00 € TOTAL PRODUITS 2 629,50 € 0,00 €

Total autres services extérieurs 1 055,00 € 0,00 €

RESULTAT DEFICITAIRE -470,50 € 0,00 €

64. Charges de personnel 2025 N-1 ou N+1

641. Rémunérations du personnel 0,00 € 18-déc-24
645. Charges de sécurité sociale 0,00 €
647. Autres charges sociales 0,00 € Signatures :
648. Autres charges de personnel 0,00 €

Total charges de personnel 0,00 € 0,00 €

Autres charges 2025 N-1 ou N+1

63. Impôts et taxes 0,00 €
65. Frais licences 1 170,00 €
66. Charges financières  Bancaire 60,00 €
      Avances frais voyage 0,00 €
68. Dotations aux amortissements 0,00 €
69. Impôts sur les sociétés 0,00 €  Secrétaire Michèle AUBRY

Total autres charges 1 230,00 € 0,00 €

TOTAL CHARGES 3 100,00 € 0,00 €

86. Emplois des contributions volontaires 2025 N-1 ou N+1 87. Contributions volontaires 2025 N-1 ou N+1

860. Secours en nature 0,00 € 870. Bénévolat 0,00 €
861. Mise à disposition gratuite de biens 0,00 € 871. Prestations en nature 0,00 €
862. Prestations 0,00 € 872. Dons en nature 0,00 €
864. Personnel bénévole 0,00 € Total contributions volontaires 0,00 € 0,00 €

Total emplois des contributions 0,00 € 0,00 €

CHARGES 3 100,00 € PRODUITS 3 100,00 €

2025

Président Michel OUNDJIAN

Trésorier Ghislaine MORANCAY
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Commission communication Webmaster 

Par Michel Rebuffat 

 

Pour cette année 2024 le site internet a continué à être mis à jour. 

Nous avons pour le 40 ème anniversaire de notre club, pris la décision de réaliser une 

plaquette publicitaire permettant de faire la promotion de nos activités 

Cyclotouristes. 

Le forum des associations qui s’est tenu en septembre était l'occasion de pouvoir en 

faire la diffusion aux visiteurs grâce à la présence de plusieurs d'entre vous sur notre 

stand. 

Nous avons  fait imprimer cette plaquette sur un support assez rigide. Nous avons 

ainsi un excellent outil promotionnel qui, nous l’espérons, permettra d’informer le plus 

grand nombre. 

Pour ce quarantième anniversaire nous nous sommes réunis pour un repas convivial avec 

presque l'ensemble des sociétaires. Cela nous a permis de promouvoir  une nouvelle 

fois le club avec des articles de presse. A cette occasion nous avons réalisé un tee-

shirt souvenir offert à chaque adhérent, le logo ayant été brodé pour garantir une 

très bonne tenue dans le temps. 

 

Michèle Aubry présente ensuite son rapport  

Exercice 2024 

Commission sécurité et sorties journées  
Concernant la sécurité  

L’année 2024 s’est achevée en ne déplorant aucun accident ni aucune chute. 

Nous sommes toujours très inquiets lorsque nous rencontrons de gros chiens sur la 

route mais arrivons quand même à pratiquer notre sport sans embûche. 

Nous constatons avec satisfaction que de plus en plus de cyclos s’équipent de feux 

arrière clignotants ce qui améliore de façon certaine le comportement des 

automobilistes qui nous doublent. 

On ne peut que recommander aux cyclotouristes que nous sommes d’avoir un 

comportement exemplaire sur la route au regard du respect du code de la route afin 

que les automobilistes aient également une attitude respectueuse à notre égard 
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lorsque nous sommes sur nos bicyclettes.  

Le cycliste doit respecter les règles suivantes : 

- Le port du casque 

- Le respect de ses espaces de circulation le protégeant. 

- Le respect de la signalisation le concernant. 

-  Et la prudence sur les voies partagées. 

Concernant les sorties journées, on peut regretter qu’il n’y ait eu qu’une sortie 

picnique au lac de Sainte Croix Volvestre le 8 juillet. Par contre nous avons quand 

même participé à quelques sorties ou séjours : 

- Le 23 mars participation à l’Audax 100 à Laroque d’Olmes  

- Du 19 au 24 mai participation de 16 personnes au séjour en Espagne à Peniscola.  

- Le 13 juillet participation à la randonnée de la Lèze. 

- Le Dimanche 11 Août organisation de notre randonnée Le Huit du Couserans 

- Le Mardi 13 Août les 40 ans du club au restaurant à Biert   

- Jeudi 22 août sortie au Plateau de Beille  

- 10 et 11 septembre sortie Canal du Midi .Revel, Port Lauraguet, Prise d’eau 

d’Alzeau. 

 

Nous essayerons de programmer des sorties pique-nique plus régulièrement afin 

de regrouper tous les niveaux de pédaleurs autour d’un moment très convivial.  

Merci pour votre attention. 

La parole est donnée à Daniel Papy pour présenter son rapport Groupe Voie Douce  

Assemblée Générale   Couserans Cyclo Club 

18/12/2024 

Commission Voie douce et Logistique  
 

Cette année 2024 a vu se dynamiser dans la continuité ce Groupe Voie Douce qui 

regroupe tous les membres du club qui envisagent la pratique du vélo avec un plaisir 

tout aussi tenace et convivial que ceux qui roulent plus fréquemment.  

La présence de nombreux vélos à assistance électrique lui confère des ambitions plus 

fortes lui permettant de quitter parfois les voies vertes pour explorer les paysages 

situés plus en hauteur.  

Nous sommes tous très attachés à ces voies sécurisées même si nous pouvons parfois 

regretter qu’elles ne soient pas plus propres et mieux entretenues. 

Nous avons effectué 28 sorties pour environs 1900 km.  

À noter, cette année pour la première fois le groupe s’est confronté à 3 cols sérieux 
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du Couserans : le Col du Portet d’Aspet, le Col de la Core et le Col du Saraillé.  

À titre personnel je suis allé assister à l’arrivée du Tour de France et cela m’a permis 

de faire le Plateau de Beille avec mon vélo à assistance électrique. 

Bravo donc pour cette courageuse performance qui démontre que la technologie 

associée à l’effort sportif permettent de gravir les montagnes ! 

 

Concernant le volet logistique, le club a obtenu la location d’un minibus qui a permis de 

nous amener jusqu’à Peniscola ainsi que notre remorque pour notre séjour club. 

Pour l’organisation du Huit du Couserans nous avons obtenu le prêt d’une partie du 

gymnase pour recevoir les participants.  L’OMSEP est toujours présent à nos côtés 

lorsque nous avons des besoins, ce soir encore pour la mise à disposition de cette salle 

pour notre réunion. Nous les en remercions.  

Merci pour votre attention. 

 

Le président de séance a soumis aux votes l’ensemble des rapports présentés ; ils sont 

acceptés à l’unanimité des membres présents et représentés. 

 

Renouvellement du Comité Directeur conformément art 12 

des statuts. 

 
Michel Oundjian ouvre le vote après avoir rappelé la composition du bureau sortant. 

Composition du Bureau Directeur du club Cyclotouristes Couserannais 

élu le 07 mai 2024 

Nom Fonction Adresse 

Michel OUNDJIAN Président 6 Chemin de la Chicane  

09200 Saint-Girons 

Guy DEDIEU Trésorier Au village 

09200 Montesquieu 

Avantès 

Ghislaine MORANÇAY Secrétaire 573 Idrein 

09800 Bordes-Uchentein 

 

. 
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Sont candidats pour l'année 2025: 
 

Michel Oundjian au poste de Président,  

 

Ghislaine Morançay au poste de trésorière, 

 

Michèle Aubry au poste de secrétaire. 

 

Est donc, réélu…Michel Oundjian au poste de Président  

 

à l’unanimité des membres présents et représentés , au poste de président. 

 

 A la Trésorerie : Ghislaine Morançay propose sa candidature en remplacement de 

Guy Dedieu 
 

Elle est donc élue, à l’unanimité des membres présents et représentés. 

 

Au Secrétariat : Michèle Aubry propose sa candidature en remplacement de 

Ghislaine Morançay 

 

Elle est élue, à l’unanimité des membres présents et représentés. 

 
 

Ainsi le bureau directeur nouvellement élu est le suivant : 

 
 

Composition du Bureau Directeur du club Cyclotouristes Couserannais 

élu le 18 décembre 2024 

Nom Fonction Adresse 

Michel OUNDJIAN  Président 6 Chemin de la Chicane 

09200 Saint-Girons 

Ghislaine MORANÇAY Trésorière 573 Idrein 

09800 Bordes-Uchentein 

Michèle AUBRY Secrétaire Madiès 

09200 Riverenert 
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Il est complété comme suit : 

 

Michèle AUBRY Commission 

sécurité et sorties 

journées  

Madiès 

09200 Riverenert 

 
 

      Éléonore PAPY 

Commission 

Intendance 

23, route de Montjoie 

09190 Saint-Lizier 

Michel REBUFFAT Commission 

communication 

Webmaster 

 

Chemin de Las Roques 

09200 Saint-Girons 

Daniel PAPY Commission logistique 

,organisation et 

sécurité, 

Commission voie 

douce 

 

23, route de Montjoie 

09190 Saint-Lizier 

 
 

Tarifs 2025 
 
La cotisation due au club, est actuellement, d’un montant de 18,50 €. Elle reste 

inchangée pour la saison 2025. 

  

1-Ce qui ferait un total pour un adhérent (licence +assurance Petit Braquet 

+cotisation : 30+ 24,50 + 18,50) de 73,00 € pour la prochaine saison 2025. 

 

2-Pour le 2ème adulte « Petit Braquet » la cotisation serait de 14,50 +24,50 

+18,50=57,50 € 

 

3-Un couple « petit braquet » cotiserait au total 73+57,50=130,50 € 

 

4-Pour la formule « grand braquet » le montant est de 30+76+18,50=124,50 € 

 

Le comité directeur décide de ne pas augmenter la cotisation club. 

 

 

Projets 2025 
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Sont évoqués plusieurs projets. La possibilité d’un séjour club pour Péniscola sera 

abordée à la prochaine réunion. L’organisateur, Jonathan Laubié, déjà connu pour 

avoir proposé plusieurs séjours les années précédentes offre une prestation toujours 

très appréciée : Hôtellerie, restauration et sorties vélo encadrées par des 

capitaines de route. Guy va nous manquer sérieusement pour une organisation 

éventuelle d’un tel séjour ; nous prendrons une décision rapidement en fonction des 

retours obtenus. Nous allons reprendre bien sûr nos habituelles sorties pique-niques 

qui ont l’objectif de regrouper tous les adhérents du club pour une sortie conviviale. 

Nos sorties hebdomadaires sont toujours très importantes et cela fonctionne bien, 

autant pour le groupe vélos musculaires que pour le groupe voie douce. 

 

 

 

Questions diverses 
 

Roger Servant est intervenu pour demander à Madame Marrot à quel 

stade de réalisation se trouvait le besoin indispensable d’un projet pour une 

voie verte entre Saint Girons et Saint Lizier, car c’est une route très 

dangereuse. Si rien n’est fait il risque d’y avoir un accident mortel. 

Madame Marrot en saisira Monsieur Le Maire mais à sa connaissance, il n’y 

a pas de chance pour l’instant car la problématique  concerne la commune 

de St Girons, le département et la communauté de communes. 

 Michel Oundjian évoque l’idée qu’il pourrait y avoir une alternative peu 

coûteuse en attendant d’autres solutions, de rendre l’ancienne voie de 

chemin de fer praticable par les vélos, jusqu’au rond point de Saint Lizier, 

puis traversée via le passage piétons pour rejoindre la voie parallèle à la 

rive droite du Salat qui conduit à la voie verte de Prat. 

Roger Lafforgue a également fait part de son mécontentement, 

concernant les ralentisseurs qui ont des effets déplorables sur notre 

pratique vélo. Il regrette fortement que les interventions qu’il a pris la 

peine de formuler auprès des responsables n’ont servi à rien.  

Forts mécontentements des participants concernant le Décret qui interdit 

l’usage d’un feu rouge arrière clignotant au motif injustifié d’éblouissement. 

Une amende de 11.50 € attend les contrevenants.  
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Une pétition nationale circule sur internet pour dénoncer une telle mesure. 

 

Bernard Girard nous remercie pour notre participation à la sortie de 

Laroque d’Olmes et affirme qu’il apprécie de venir nous rendre visite pour la 

qualité des échanges. Il nous fait part du calendrier à venir pour les 

manifestations cyclistes du CODEP 09. 

Anne Marie Dubouch félicite chaleureusement le club pour sa longévité. 

40 ans du club pour dispenser du bonheur auprès de ses membres. Elle est 

ravie de constater l’excellente ambiance qui y règne et fera tout son 

possible pour promouvoir les activités de notre club. Elle nous remercie 

sincèrement sur le niveau d’engagement de nos adhérents qui est total 

lorsque l’OMSEP organise des animations sportives ; en particulier pour le 

soutien massif que nous apportons lors du Marathon des Oussaillous par 

exemple. Bravo pour votre esprit de solidarité vis-à-vis de l’OMSEP. 

 

Une réunion sera fixée le 8 janvier 2025 pour le renouvellement des 

licences.   

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 30 et fait place 

au partage du verre de l'amitié. 


